

Chère Rose-Marie,

Puisque tu vas passer le relais, j'ai l'immense honneur de te faire le compte-rendu de notre rencontre de ce jour avec un « passeur »....

Monsieur Denis Alber, directeur du théâtre du Crochetan à Monthey, nous a fait un charmant récit de son parcours professionnel.

Né à Ste-Croix, dans le Jura, dans une famille d'ouvriers, très tôt, il a baigné dans la musique, d'abord dans la fanfare du village comme trompettiste, puis il s'est affranchi et a gratté la guitare et entrepris des études de chant au conservatoire de Lausanne.

Sa formation d'employé de commerce (eh oui ! il faut bien manger et entretenir sa petite famille !) l'a grandement aidé dans ses mandats successifs de directeur du théâtre d'Echandole, d'organisateur de la Bourse suisse aux spectacles, de directeur de projet à Expo 02 et de directeur du Crochetan.

Il a côtoyé du beau monde, notre Denis à l'âme d'artiste : Pascal Rinaldi, Romaine, Pascal Romailier, Dimitri, Emile et même le regretté Jean-François Bovard avec qui il a monté un spectacle musical avec 1000 musiciens provenant de sociétés locales lors d'expo 02.

Au Québec, la patrie de son amie, il a découvert une autre mentalité qu'en Suisse : des gens réceptifs à l'ART.... ça fait du bien.... Et ça lui a fait du bien... de quoi faire le plein d'énergie pour d'autres projets et aventures en Valais et avec notre non moins célèbre Rotarienne, Marie-Antoinette...à suivre...

L'histoire finit tristement par une chanson que nous interprète notre hôte sur le thème de la protection de l'enfance...

Avec toute mon amitié

Véronique